

Die Teilnahme zum 30. Jahrestag des Fischereivereins „Goldene Aue“ e.V. Greiz am 24.07.2021 war für Mitglieder des AV Saalfeld ein Muss. Verbindet doch unsere Vereine eine jahrelange Freundschaft.

Gegenseitige Besuche, speziell zu den Fliegenfischertagen, sind fixe Termine in den Sportplänen beider Vereine.



Im Anglerheim, am eigenen Stau gelegen, war der Austragungsort der Veranstaltung.

Der Wettergott zeigte sich, ganz gegen die kritische Aussage der Wetter App, von seiner besten Seite.

Der gesellige Teil war mit regionalen Speisen und Getränken ein Höhepunkt, nachdem der Vorstand seine Hauptversammlung durchgeführt hatte.

In dieser wurde der Vorstand einstimmig wieder gewählt.

Herzlichen Glückwunsch dazu!

Freundschaftliche- und Fachgespräche machten die Runde, es war wie immer ein ereignisreicher Tag.



Die Vorsitzenden stimmten nochmals Termine für einen Gegenbesuch in Saalfeld ab.

Beispielhaft war die hohe Zahl der teilnehmenden Mitglieder, auch ein Ansporn für unseren Verein.

Auf dem Stau zog ein Schwan seine Runden, er ist nach dem Tod seines Weibchens nun Witwer. Die Hoffnung, dass ein Schwanenweibchen zu ihm zieht, geben die Greizer Sportfreunde nicht auf.

Schön war es bei Euch, liebe Greizer Sportfreunde, wir hoffen auf ein baldiges Wiedersehen in Saalfeld.

F. Bethke

25.07.2021